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２ 会期の決定について

３ 行政報告

４ 施政方針

５ 提案理由の説明

６ 議案第 １号 胆振東部消防組合消防団員の定員、任免、報酬、服務等に関する

条例の一部改正について

７ 議案第 ２号 胆振東部消防組合職員の分限に関する手続き及び効果に関する条

例の一部改正について

８ 議案第 ３号 胆振東部消防組合職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部改

正について

９ 議案第 ４号 胆振東部消防組合職員の給与に関する条例等の一部改正について

１０ 議案第 ５号 胆振東部消防組合火災予防条例の一部改正について

１１ 議案第 ６号 平成２７年度胆振東部消防組合補正予算（第３号）について

１２ 議案第 ７号 平成２８年度胆振東部消防組合予算について

１３ 報告第 １号 現金出納例月検査の結果報告について

○出席議員
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管 理 者 宮 坂 尚市朗 君

副 管 理 者 近 藤 泰 行 君

消 防 長 藤 原 一 君
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局 長 宮 坂 賢 一 君

書 記 横 井 幸 男 君

書 記 阿 部 斎 木 君

開会 午前１０時００分



◎開会の宣告

○議 長 只今の出席議員は、６名でございます。定足数に達しておりますので、

これより平成２８年第１回胆振東部消防組合議会定例会を開会致します。

○議 長 本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。

◎日程第１ 会議録署名議員の指名について

○議 長 日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。

会議規則第８９条の規定により、３番髙田議員、５番山崎議員の２名を

指名いたします。

◎日程第２ 会期の決定について

○議 長 日程第２、「会期の決定について」を議題とします。

お諮り致します。今期定例会の会期は本日１日間と致します。

これにご異議ありませんか。

［「異議無し」という声あり］

異議無しと認めます。

よって会期は本日１日間と決しました。

◎日程第３ 行政報告

○議 長 日程第３、「行政報告」を求めます。藤原消防長。

○消 防 長 （記載省略、議事録音有り）

◎日程第 4 施政方針

○議 長 日程第４、「施政方針」を求めます。宮坂管理者。

○管 理 者 （記載省略、議事録音有り）

◎日程第５ 提案理由の説明

○議 長 日程第５、「提案理由の説明」を求めます。宮坂管理者。

○管 理 者 （記載省略、議事録音有り）



◎日程第６ 議案第１号 胆振東部消防組合消防団員の定員、任免、報酬、服務

等に関する条例の一部改正について

○議 長 日程第６、議案第１号「胆振東部消防組合消防団員の定員、任免、報酬、

服務等に関する条例の一部改正について 」を議題といたします。本件につい

て説明を求めます。立石総務課長。

○立石課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第１号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。

◎日程第７ 議案第２号 胆振東部消防組合職員の分限に関する手続き及び

効果に関する条例の一部改正について

○議 長 日程第７、議案第２号「胆振東部消防組合職員の分限に関する手続き及び

効果に関する条例の一部改正について」を議題といたします。本件について

説明を求めます。立石総務課長。

○総務課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第２号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。



◎日程第８ 議案第３号 胆振東部消防組合職員の勤務時間、休暇等に関する

条例の一部改正について

○議 長 日程第８、議案第３号「胆振東部消防組合職員の勤務時間、休暇等に関す

る条例の一部改正について」を議題といたします。本件について説明を求め

ます。立石総務課長。

○総務課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第３号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。

◎日程第９ 議案第４号 胆振東部消防組合職員の給与に関する条例等の一部改

正について

○議 長 日程第９、議案第４号「胆振東部消防組合職員の給与に関する条例等の一

部改正について」を議題といたします。本案について説明を求めます。立石

総務課長。

○総務課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたのでこれより質疑に入ります。

質疑はありませんか。山崎議員。

○山崎議員 単身赴任のことが有るのですが。当組合で現在単身赴任の方はいるのかと、

単身赴任とはどの様な事を想定しているのか伺いたい。

○議 長 立石総務課長。

○総務課長 只今の質問にお答えいたします。単身赴任者は当組合にいるかという質問

ですが、現在当組合では単身赴任者の職員はおりません。又、該当する職員

と致しまして、例をたとえますと、穂別地区に勤務している職員が追分出張

所又は安平支署等に移るとなった場合通勤するのでは無く、住居を移してそ

の地区に居住することをいっております。ですが、現在の所当組合では該当

する職員はおりません。



○議 長 他に質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認めこれで質疑を終わります。

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論無しと認めこれで討論を終わります。

議案第４号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。

◎日程第１０ 議案第５号 胆振東部消防組合火災予防条例の一部改正について

○議 長 日程第１０、議案第５号「胆振東部消防組合火災予防条例の一部改正につ

いて 」を議題といたします。本件について説明を求めます。松永防災課長。

○松永課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第５号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。

◎日程第１１ 議案第６号 平成２７年度胆振東部消防組合補正予算（第３号）について

○議 長 日程第１１、議案第６号「平成２７年度胆振東部消防組合補正予算（第３

号）について 」を議題といたします。本件について説明を求めます。立石総

務課長。

○立石課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

［「無し」という声あり］



質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第６号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。

◎日程第１２ 議案第７号 平成２８年度胆振東部消防組合予算について

○議 長 日程第１２、議案第７号「平成２８年度胆振東部消防組合予算について 」

を議題といたします。本件について説明を求めます。立石総務課長。

○立石課長 （説明省略）

○議 長 説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。高山議員。

〇高山議員 １２ページの消防本部費の中で職員手当等の中に管理職特別勤務手当と記

載されているのですが、他にもあるのですが。この手当とは、どの様なもの

なのか解らないので説明をお願いします。

〇議 長 立石総務課長

〇立石課長 只今のご質問にお答えさせて頂きます。これにつきましては、管理職が休

日週休日等に勤務した時に、支給する手当でありまして平日につきましては

６時間以上勤務をした職員に対して当たるものであります。それと夜間につ

きまして０時から５時の間に１時間以上勤務しました管理職に対して支給す

る手当であります。以上で終わります。

〇議 長 他に質疑はありませんか。高山議員。

〇高山議員 安平消防の３０ページ安平消防施設費の中で委託料の中でシャッター保守

点検委託料が有りますが、昨年と比べ価格的に上がっている原因についてお

聞き致します。

〇議 長 三宅出張所長。

〇三宅所長 昨年は安平支署のみの点検でしたが、２８年からは追分出張所も点検する

ので昨年から上がっています。

〇議 長 他に。高山議員。



〇高山議員 ３４ページの１８節備品購入費の中で消防用ホース購入と書かれています

が。説明資料の中に４７６，０００円の数字で２０本と書かれていますが、

これは正解なのでしょうか。確認をお願いします。

〇議 長 立石総務課長。

〇立石課長 只今の質問にお答えします。穂別支署の消防用ホース購入に関しては２０

本のホースで間違い御座いません。

〇議 長 高山議員。

〇高山議員 昨年は同じ数量で昨年１０本と書かれた資料が出ていた物ですから、この

数量で、この価格が合っているのかご確認したいと思ったもので、昨年の資

料によると数量が１０本で４７６，０００円と記載があったと目にしたもの

で。数量と価格帯についてあらためて確認したい。

〇議 長 暫時休憩致します。

休憩前に続き議会を再会します。

説明を求めます。藤原消防長。

〇消 防 長 申し訳ありません、一つ確認させて頂きたいのですが１０本で４７６，０

００円という、目にした資料は確認出来ますか。

〇議 長 高山議員。

〇高山議員 昨年の資料を元に確認させて頂いた所、数字的に数量の本数に違いがある。

価格帯は同じで有ったのですが数量に違いがあったので確認して頂きたい

と、言うことでありまして、もう一度確認して頂きたいと。

〇議 長 立石総務課長。

〇立石課長 只今ご質問について先ほど２０本で間違えないとお答えしましたが、訂正

させて頂きまして、穂別支署の予算書を見ますと１０本となっております、

私の記載ミスで有ります、申し訳ありません。

〇議 長 他にありませんか。

［「無し」という声あり］

質疑無しと認め質疑を終わります。

次に討論を行います。

討論はありませんか。

［「無し」という声あり］

討論なしと認めこれで討論を終わります。

議案第７号について、採決を行います。

本案について原案の通り決することにご異議ありませんか。

［「異議なし」という声あり］

異議なしと認めます。

よって本案は原案の通り可決することに決しました。



◎日程第１３ 報告第１号 現金出納例月検査の結果報告について

○議 長 日程第１３、報告第１号「現金出納例月検査の結果報告について」は、議

案書３１ページから３５ページに記載のとおり監査報告でございますので、

報告済みと致します。

◎閉会の宣言

○議 長 以上をもちまして、本定例会に付議された案件はすべて議了致しました。

これをもって、平成２８年第１回胆振東部消防組合議会定例会を閉会致し

ます。

閉会 午前１１時５９分


